



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 7 de diciembre de 2010

Señores
Comisión Nacional de Valores
Presente

Ref.: Resultados Programa de desarrollo exploratorio y productivo 2010/2014

Por la presente nos dirigimos a Uds. a los efectos de cumplir con lo requerido por Normas de la Comisión Nacional de Valores en su artículo N° 2 del Capítulo XXI.

En tal sentido, informamos que en el marco del programa de desarrollo exploratorio y productivo 2010/2014 y luego de haber realizado 4 pozos exploratorios de tight gas al sur del área Loma La Lata, en la provincia de Neuquén, hemos verificado la existencia de gas no convencional con un volumen estimado de aproximadamente 4,5 TCF's (trillones de pies cúbicos).

A su vez, dentro de las actividades exploratorias que nos encontramos realizando en la provincia de Neuquén hemos descubierto, tras la perforación de dos pozos, que la formación Vaca Muerta presenta condiciones similares a cuencas productivas de Shale gas y Shale oil en los Estados Unidos. El volumen de gas y petróleo no convencional existente en nuestro dominio minero podrá ser definido luego de realizadas y concluidas las etapas de delineación de los descubrimientos y de exploración del mismo concepto geológico dentro del resto de la cuenca neuquina. Dado que estos proyectos se encuentran en sus etapas iniciales no se cuenta aún con la suficiente información para cuantificar dichos recursos.

Finalmente es importante mencionar que en este año 2010 hemos revertido la tendencia del declino en nuestra producción de petróleo crudo y a su vez estimamos reemplazar el 100% del petróleo crudo producido en el año.

Sin otro particular, saludo a usted muy atentamente.

Guillermo Reda
Responsable de Relaciones con el Mercado